

8月26日（金）職員交流納涼会を開催しました

職員交流納涼会を当老人保健施設 寿桂苑にて開催しました。
今回は職員だけでなく、その家族も参加しての納涼会となったため
病院を始めグループ関連施設から総勢 170 名が会場に集まりました



18時、医療法人清風会新理事長 廣瀬先生による開会挨拶で納涼会がスタート。
実行委員の有村本部長からは「各々が知らない職員3名と話す」
という交流会としての趣旨が伝えられました。



医療法人 清風会新理事長 廣瀬先生



地域経済活性化支援機構のメンバー

早速 BBQ がスタート。
当日は気温 30 度を超える中、和気あいあいとお肉や魚介を楽しんでいました。
子供達には、水風船やボールすくい、光るおもちゃなどを用意。
大好評でした。



19時半からは、参加者全員に商品が当たる「大抽選会」を開催。当選の番号が呼ばれるたびに、皆一喜一憂され大盛り上がり。各々商品を見ては和気あいあいと親睦を深めていました。



最後は田中院長の挨拶とかき氷を食べ、解散となりました。

今回、普段はなかなか会うことのない職員同士が、仕事だけでなく家庭や趣味のことなどを語り合う良い機会となりました。

ホスピタル坂東並びに医療法人 清風会では、これからもこのような交流会を通して職員間の親睦を図り一人一人の帰属意識を高めて、全体の組織力を強化しグループ全体のサービス向上につながるよう努めていきます。